



Leitlinien Wirtschaftsförderung & Finanzen

Nachhaltigkeit in der Finanzpolitik und Wirtschaftsförderung vermisst man in Werne. Während man mit Amazon einen potenten Arbeitgeber ansiedeln konnte, wundert man sich über den Niedergang der Innenstadt. Da ist die Unterstützung des Einzelhandels schnell nur ein Lippenbekenntnis.

Die Grünen fordern deshalb

- bei Ansiedlungen auf den zunehmend knappen Gewerbegebietsflächen auf Nachhaltigkeit zu achten. Qualitativ hochwertige Arbeitsplätze und Innovationskraft der Unternehmen muss Kriterium für den Verkauf von Gewerbeflächen sein.
- das Leerstandsmanagement zur Chefsache zu erklären.
- für freies WLAN in der Innenstadt zu sorgen.

In Werne ist man stolz auf die Ansiedlung von Amazon, obwohl der Konzern als Wenigsteuerzahler in der Kritik steht. Eine Grünen-Anfrage nach Offenlegung der Kosten für die Ansiedlungen ist seit Jahren unbeantwortet.

Für die Attraktivität der Innenstadt muss alles getan werden. Freies WLAN stellt einen wichtigen Mosaikstein für Bürgerinnen und Bürger, Gäste und Kunden dar.

Werne ist Sitz namhafter Recyclingunternehmen. Das Freiherr-vom-Stein-Berufskolleg rundet die Bildungslandschaft als Technische Schule des Kreises Unna ab. Auch vor diesem Hintergrund sollte sich die Stadt als Standort für einen Hochschulcampus ins Gespräch bringen und prüfen, inwieweit perspektivisch die Ansiedlung von Forschungseinrichtungen möglich ist.